



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2001-17**

under the

**LIMITED PARTNERSHIP ACT
(O.C. 2001-106)**

Filed March 16, 2001

1 Section 3 of New Brunswick Regulation 84-196 under the Limited Partnership Act is amended

(a) in paragraph (c) by striking out “or” at the end of the paragraph;

(b) by adding after paragraph (c) the following:

(c.1) that includes a word or expression that is scandalous, obscene or immoral or that is otherwise objectionable on public grounds; or

2 Form 4 of the Regulation is amended in section 8 of the French version by striking out “et et” and substituting “et un”.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2001-17**

établi en vertu de la

**LOI SUR LES SOCIÉTÉS EN COMMANDITE
(D.C. 2001-106)**

Déposé le 16 mars 2001

1 L'article 3 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-196 établi en vertu de la Loi sur les sociétés en commandite est modifié

a) à l'alinéa c), par la suppression de «ou» à la fin de l'alinéa;

b) par l'adjonction après l'alinéa c) de ce qui suit :

c.1) comprend un mot ou une expression scandaleuse, obscène ou immorale ou qui soit inacceptable pour des raisons d'intérêt public; ou

2 La Formule 4 du Règlement est modifiée à l'article 8 de la version française, par la suppression de «et et» et son remplacement par «et un».